

Modaes

Entorno

Los precios de la moda continúan su escalada en México: suben otro 2,23% en junio

En el sexto mes, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (Inpc) se elevó al mismo ritmo que el mes anterior. Los precios industriales de la confección, por su parte, desaceleraron.

Modaes
9 jul 2019 - 00:00



Los precios de la moda continúan su escalada. La inflación de las prendas de vestir y el calzado en junio fue del 2,23%, según el Índice Nacional de Precios al Consumidor (Inpc) elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Modaes

El dato de junio es el mismo al registrado en mayo, siendo los dos más altos en lo que va de año. A pesar del impulso, **la moda sigue siendo uno de los sectores menos inflacionistas de la economía mexicana, cuyo Inpc general se elevó un 3,95% respecto al mismo mes del año anterior.**

Los precios industriales, por su parte, moderaron su impulso en todas las categorías. **La confección cerró junio con una inflación del 4,85%**, su segundo ascenso más bajo en lo que va de año, además de ser la categoría de la industria mexicana de la moda que más se encareció.

Le siguió la fabricación de insumos y acabados textiles (excepto prendas de vestir), que elevó su Índice Nacional de Precios al Productor (Inpp) un 3,75% en junio. La fabricación de insumos y acabados textiles, en cambio, se encareció un 2,96%.

El sector del cuero y calzado volvió a ser el menos inflacionista en el conjunto de la moda. El Inpp del curtido, fabricación de cuero, piel y marroquinería creció sólo un 0,22% en el sexto mes del año.